

Vorfrende auf den Ligastart in Zeil

Das Warten hat ein Ende – exakt 329 Tage bzw. 7897 Stunden liegen zwischen dem letzten Auftritt des 1.SKK Gut Holz Zeil in Mutterstadt und dem nun anstehenden Heimspiel in der 2. Bundesliga. Die letzte Kugel rollte am 17.10.2020 im Kegelcenter Mutterstadt, ehe der Verband aufgrund der Coronapandemie die Reißleine ziehen und die Saison abbrechen musste. Viele Monate mussten die Sportstätten geschlossen bleiben, keine Kugel rollen. Mittlerweile sind die Sportkegler aber wieder auf die Anlagen zurückgekehrt und auch die neue Saison steht vor der Tür. Genau wie in der abgebrochenen Spielzeit 2020/21 startet die Saison der Unterfranken zu Hause gegen den SV Blau-Weiß Auma.

Für die Gäste aus dem Thüringer Schiefergebirge ist es nun also der zweite Anlauf sich als Aufsteiger in der stark besetzten 2. Bundesliga zu etablieren. In der abgebrochenen Saison lagen die Thüringer mit 4:6 Punkten im hinteren Mittelfeld der Tabelle und zeigten nach der Auftaktniederlage in Zeil bei den Siegen zu Hause gegen Hirschau und in Mutterstadt mit Gesamtergebnissen jenseits der 3500 sehr gute Leistungen. Nach der 0:8 Pleite zum Auftakt der kurz danach abgebrochenen Saison werden „Auma Tigers“ in diesem Jahr sicher alles daran setzen in Zeil nicht wieder als zahnlose Tiger unter die Räder zu geraten und mit viel Biss möglicherweise etwas Zählbares mit in den Landkreis Greiz zu nehmen. Personell geht das Team im Vergleich zum letzten Jahr unverändert mit Daniel Dietz, Sven Kröber, Tobias Cyliax, Florian Rietze, Stefan Kepsch und Sven Borowski ins Rennen.



Die Gastgeber vom 1.SKK Gut Holz Zeil können auf eine durchweg gute und solide Vorbereitung auf die Saison blicken. Während man die beiden Heimspiele gegen die Bayernligisten TSV Eintracht Bamberg und SKC Bavaria Karlstadt mit 8:0 bzw. 6:2 für sich entscheiden konnte unterlag man beim Erstligisten KC Schwabsberg beim Spiel mit 8 Spielern mit 8:2. Für den anstehenden Saisonauftakt sieht man sich beim 1.SKK Gut Holz Zeil daher gut gerüstet. „Es war eine lange Wartezeit, bis die Saison wieder startet. Umso motivierter ist jetzt jeder einzelne im Team endlich wieder im Wettkampf Leistungen auf die Bahn zu bringen. Wir haben gut trainiert und wollen mit voller Konzentration direkt an die guten Leistungen aus der abgebrochenen Saison anknüpfen. Zu Hause gegen Auma ist das Ziel natürlich ganz klar ein Heimsieg. Wir dürfen aber auf keinen Fall den Fehler machen, uns auf das 8:0 von September 2020 zu berufen und die Mannschaft aus Auma zu unterschätzen.“ Was dem Team des 1.SKK Gut Holz Zeil sicherlich weiteren Auftrieb verleihen wird ist die Rückkehr der Zuschauer in den Zeiler Hexenkessel, die gewiss für einen bundesligawürdigen Rahmen sorgen werden.

SPORT Alle Fans, Anhänger und Kegelinteressierte, die nicht live vor Ort sein können, müssen sich das Spiel dennoch nicht entgehen lassen. Der Medienpartner der **DEUTSCHLAND.TV** Sportkegel-Bundesligen, SPORTDEUTSCHLAND.TV überträgt die Partie zwischen dem 1.SKK Gut Holz Zeil und SV Blau-Weiß Auma im Livestream live und in voller Länge.

ACHTUNG - ACHTUNG - ACHTUNG - ACHTUNG - ACHTUNG - ACHTUNG

Aufgrund der Bestimmungen der bayerischen Staatsregierung hinsichtlich der Corona-Pandemie sind beim Heimspiel gegen den SV Blau-Weiß Auma Zuschauer zugelassen.

Es gilt die 3G-Regel.